

# Jedes Mädchen will doch Prinzessin sein!

## Außer die, die welche sind!

Von Tattles

### Kapitel 17: Ein Abend zu Zweit

Ich konnte es echt nicht glauben! Doch sollte ich an Sasuke zweifeln?! Schließlich hatte er kein Grund zu lügen. Nur nie hätte ich Itachi so eingeschätzt. Kurz sah ich ihn weiter hin an, doch dann entschied ich mich lieber wieder auf die Autobahn zu sehen. „Deswegen verstehst du dich mit Itachi auch nicht so wirklich...“, murmelte ich und erhielt keine Antwort. Ich hatte auch nicht wirklich eine erwartet.

Zuhause angekommen stiegen wir beide aus und liefen ins Haus, hoch in sein Zimmer. Dort ließ ich mich aufs Bett fallen, was er mir gleich tat. Nach einer halben Stunde an die Decke starren, drehte ich mich zu ihm und sah ihn an. „Denkst du Yuki geht wieder?“, fragte ich kurz und er drehte den Kopf zu mir. „Ich hoffe es.“, murmelte er nur und sein Blick sagte, dass er nicht weiter über das Thema sprechen wollte.

Gerade wollte ich ein anderes Thema anschneiden, als mein Handy klingelte. »Hikaru« Seufzend ging ich ran und ließ ein normales „Hallo“, das Gespräch beginnen. Er fragte mich nur, ob ich morgen Zeit hätte und ich sagte zu. Also war morgen wieder Prinzesschen spielen angesagt. Als ich auflegte sah ich wieder zu Sasuke, der mich fragend musterte. „Nur ein Kumpel.“, meinte ich grinsend und er nickte. „Was machen wir jetzt?“, fragte ich um das Thema zu wechseln.

„Keine Ahnung.“, murmelte er. Also viel ihm auch dank den ganzen Alkohol nichts mehr ein. „Wie wäre es mit einem Spiel?“, fragte ich Sasuke und sah ihn warten an. „Und an welches hast du gedacht?“, kam auch sofort seine Gegenfrage. „Naja hast du vielleicht das Spiel Battlefield 3? Das wollte ich schon immer Mal spielen.“, sagte ich und freut mich in der Hoffnung das er das Spiel hatte.

„Ja.“, sagte er verwundert und ich setzte mich auf. „Was hast du denn?“, fragte ich verwirrt und sah ihn an. „Naja, eigentlich kenne ich nur Jungs die das Spielen.“, meinte er und setzte sich auf. „Ich hab es ja auch noch nie gespielt. Ich kenne jemanden, der hat es mal empfohlen.“ „Ähm...von einen Jungen?“, fragte er grinsend und ich nickte. Seufzend stand er auf und kramte das Spiel raus um es in meine Ps3 zu packen. Dann setzte er sich mit Controllern hin und ich mich auch, wir zocken ein wenig.

Paar Minuten später war ich gelangweilt und ich fiel mit meinem Kopf auf seinen Schoß. „Das ist ja langweilig.“, sagte ich und er lachte ein wenig. „Hätte mich auch

gewundert, wenn du es toll gefunden hättest.“, sagte er nur und legte sich nach hinten, so das mein Kopf auf seinen Brustkorb ging.